

Capt K. Fugere Biography



Born in Quebec City, Quebec, on 1 February 1973, Captain Fugère joined the 10th Field Engineer Squadron in September 1992 and completed Basic Military Qualification later that year. He completed the QL3 Engineer Course in the summer of 1993 before beginning studies in Civil Engineering in Sherbrooke that fall.

In 1994, he transferred to Les Fusiliers de Sherbrooke, where he completed the QL3 Infantry Course and served for three years. In 1996, he returned to the 10th Field Engineer Squadron, where he served until 2003. During this period, he completed the QL5 Engineer Course (1996), the Junior Leader Course (1998), the QL6A Course (2002), and the QL6B Course (2003).

In spring 2003, Captain Fugère joined 5 Combat Engineer Regiment (5 CER) in preparation for deployment to Bosnia as part of Rotation 14 of Operation PALLADIUM. He deployed in March 2004 as an Engineer Section Commander attached to the 12e Régiment blindé du Canada in Zgon. Following three months as Section Commander, he was appointed Engineer Reconnaissance Sergeant for the remainder of the tour. Upon his return to Canada, he served on successive appointments as Operations NCO with the 10th Field Engineer Squadron and as Standards Warrant Officer at the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) in Gagetown until late 2005.

From 2005 to 2009, he served with 4 Intelligence Company as a member of the Civil-Military Cooperation (CIMIC) Company. During this time, he completed the CIMIC Course in 2005 and the Psychological Operations (PsyOps) Course in 2006. After participating in several pre-deployment training activities, he deployed to Afghanistan in the summer of 2007 as part of Rotation 4 of Operation ATHENA. During his deployment, he served as a CIMIC and PsyOps Operator, as well as a Projects Coordinator, supporting numerous operations until February 2008. From August to December 2009, he served as a CIMIC Instructor at the Peace Support Training Centre (PSTC) in Kingston, Ontario.

In December 2009, Captain Fugère transferred to the 1st Canadian Ranger Patrol Group (1 CRPG) in Yellowknife, Northwest Territories. Between 2009 and 2014, he served as Operations and Training Warrant Officer and Ranger Instructor. During this period, he participated in numerous patrols throughout Canada's North and supported major northern operations, including Operation NANOOK. He was responsible for planning and delivering a broad range of training

programs for both the Canadian Rangers and Junior Canadian Rangers, including basic, leadership, and advanced courses.

In May 2014, he joined the Influence Activities Task Force (IATF) in Kingston as a CIMIC Operator. Following his promotion to Master Warrant Officer in 2015, he served as Headquarters Sergeant Major and subsequently as Task Force Sergeant Major.

In April 2018, Captain Fugère transferred to 1 Engineer Support Unit (1 ESU) in Kingston to assume the position of Project Coordinator. In this role, he served as 2 i/c of the Plans and Training Cell and was responsible for coordinating and monitoring national and international projects with a wide range of stakeholders. In October 2018, he deployed to Senegal on Operation PRESENCE as Camp Sergeant Major of the Interim Operational Support Hub (IOSH) in Dakar in support of Task Force Mali.

Promoted to Chief Warrant Officer in June 2021, he was appointed Regimental Sergeant Major of the Influence Activities Task Force, a position he held until January 2024.

In January 2024, Captain Fugère accepted the position of Training Officer with 1 Engineer Support Unit and was commissioned to the rank of Captain. He currently serves in this role, overseeing training and professional development activities in support of the unit's operational mandate.

Biographie du Capt K. Fugere



Né à Québec (Québec) le 1er février 1973, le capitaine Fugère s'est joint au 10e Escadron du génie de campagne en septembre 1992 et a complété son instruction militaire de base plus tard cette année-là. Il a terminé le niveau de qualification de niveau 3 (NQ 3) du génie durant l'été 1993 avant d'entreprendre des études en génie civil à Sherbrooke à l'automne de la même année.

En 1994, il a été muté aux Fusiliers de Sherbrooke, où il a complété le cours NQ 3 Infanterie et servi pendant trois ans. En 1996, il est retourné au 10e Escadron du génie de campagne, où il a servi jusqu'en 2003. Au cours de cette période, il a complété le cours de NQ 5 du génie (1996), le Cours de leadership élémentaire (JLC) en 1998, le cours de NQ 6A en 2002 et le cours de NQ 6B en 2003.

Au printemps 2003, le capitaine Fugère s'est joint au 5e Régiment du génie de combat (5 RGC) en préparation à un déploiement en Bosnie dans le cadre de la rotation 14 de l'opération PALLADIUM. Il a été déployé en mars 2004 à titre de commandant de section du génie, rattaché

au 12e Régiment blindé du Canada à Zgon. Après avoir occupé les fonctions de commandant de section pendant trois mois, il a été nommé sergent de reconnaissance du génie pour le reste de la mission. À son retour au Canada, il a occupé successivement les postes de sous-officier des opérations au 10e Escadron du génie de campagne et d'adjudant des normes à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC) à Gagetown, jusqu'en 2005.

De 2005 à 2009, il a servi au sein de la 4e Compagnie du renseignement à titre de membre de la Compagnie de coopération civilo-militaire (COCIM). Pendant cette période, il a complété le cours de COCIM en 2005 ainsi que le cours d'opérations psychologiques (PsyOps) en 2006. Après avoir participé à plusieurs activités d'entraînement pré-déploiement, il a été déployé en Afghanistan à l'été 2007 dans le cadre de la rotation 4 de l'opération ATHENA. Au cours de ce déploiement, il a servi comme opérateur COCIM et PsyOps, tout en assumant les fonctions de coordonnateur de projets, appuyant de nombreuses opérations jusqu'en février 2008. De août à décembre 2009, il a occupé les fonctions d'instructeur COCIM au Centre de formation pour le soutien de la paix (CFSP) à Kingston, en Ontario.

En décembre 2009, le capitaine Fugère a été muté au 1er Groupe de patrouilles des Rangers canadiens (1 GPRC) à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest. De 2009 à 2014, il a occupé les fonctions d'adjudant de l'entraînement et des opérations ainsi que d'instructeur des Rangers. Durant cette période, il a pris part à de nombreuses patrouilles à travers le Nord canadien et a contribué à plusieurs opérations majeures dans l'Arctique, dont l'opération NANOOK. Il était responsable de la planification et de la conduite d'un vaste éventail de programmes d'instruction destinés aux Rangers canadiens et aux Rangers juniors canadiens, incluant des cours de base, de leadership et de perfectionnement.

En mai 2014, il s'est joint à la Force opérationnelle des activités d'influence (FOAI) à Kingston à titre d'opérateur COCIM. À la suite de sa promotion au grade d'adjudant-maître en 2015, il a occupé les fonctions de sergent-major du quartier général, puis de sergent-major de la Force opérationnelle.

En avril 2018, le capitaine Fugère a été muté à la 1^{ère} Unité d'appui du génie (1^{ère} UAG) à Kingston afin d'y occuper le poste de coordonnateur de projets. À ce titre, il agissait comme second de la cellule d'instruction et d'opération et était responsable de la coordination et du suivi de projets nationaux et internationaux impliquant un large éventail d'intervenants. En octobre 2018, il a été déployé au Sénégal dans le cadre de l'opération PRESENCE à titre de sergent-major du camp du Centre de soutien opérationnel intérimaire (CSOI) à Dakar, en appui à la Force opérationnelle Mali.

Promu adjudant-chef en juin 2021, il a été nommé sergent-major régimentaire de la Force opérationnelle des activités d'influence, poste qu'il a occupé jusqu'en janvier 2024.

En janvier 2024, le capitaine Fugère a accepté le poste d'officier d'instruction au sein de la 1^{ère} Unité d'appui du génie (1^{ère} UAG) et a été commissionné au grade de capitaine. Il occupe actuellement ces fonctions, où il supervise les activités d'instruction et de perfectionnement professionnel en appui au mandat opérationnel de l'unité.